

令和6年10月

三木防犯協会関係各位

三木防犯協会事務局
電話83-6780

お 知 ら せ

防犯協会の9月中の活動結果及び三木署関連ニュースについてお知らせします。

日	事 項	内 容
6	防犯訓練の実施	三樹小学校において生徒・教職員（計約370人）を対象とした防犯訓練を実施しました。 不審者が学校に侵入した際の避難や、刺股の使い方、110番の通報等について確認をしていただきました。
17	三木の安全なくらしを守る市民大会幹事会	三木市役所において開催され、事務局が出席しました。 本年は10月31日（木）午後2時から三木山森林公園（音楽ホール）において開催予定です。 ※ 詳細は同封のチラシをご覧ください。
18	秋の人事異動	県警の人事異動により、三木署にあっては刑事課長をはじめ数名が新たに着任しています。
20	補導活動の実施	県下一斉の大規模補導活動が実施され、三木署にあって関係警察官、少年補導員が活動にあたりました。
21 ～ 30	秋の交通安全運動	交通安全運動が実施され、管内にあっては様々な機会をとらえ、交通安全を呼びかけました。
24	青パト講習の実施	別所公民館において実施し、別所地区の関係者の方にご受講いただきました。
29	防災フェスティバル	三木山総合公園で開催された防災フェスティバルの会場において警察コーナーを設置し、特殊詐欺被害防止を呼びかけるチラシや、反射材、パトカー巾着等を約300部配付し、広報活動を行いました。
30	広野強盗殺人事件の発生から20年	平成16年、広野の民家で当時77歳の女性が殺害された事件から20年が経過しました。参考情報をごございましたら、三木警察署（82-0110）までご連絡下さい。
	猿の目撃情報	9月に入ってから、連日のように三木市内で猿が目撃されています。猿に遭遇した場合は、刺激することなく、その場から離れて下さい。 ゴミステーションに猿の餌となるような生ゴミ等を指定日の前日夜から出さない等ゴミ出しのルールを守りましょう。 手を出すと咬まれたり、ひっかかれたりするおそれがあるので、注意して下さい。
	青パト活動 2 回	自由が丘・緑が丘支部の皆さんが青パト活動を行いました。 下校時間帯を中心に見守り活動を行っています。